

Leserbrief

Rätseln mit Traubenzucker

Zur Gedächtnis-Olympiade 2024 im Haus Elisabeth:

Im Haus Elisabeth des Diakonievereins Burghof Schönebeck, wurde wieder emsig geraten, gerätselt und gerechnet. Unsere teilnehmenden Bewohnenden versammelten sich am Mittwoch im Gemeinschaftsraum, um sich hier wieder traditionell der Herausforderung zu stellen und zahlreiche

Aufgaben zu lösen. Bereits Tage zuvor bereiteten sich die Teilnehmer der Olympiade auf dieses Highlight vor. In ihrer Freizeit wurde gerätselt, gerechnet und geraten. Nun war es soweit, Punkt 10 Uhr verteilte Betreuungsassistentin Angelika Hämmerling die Aufgaben, die jeder zu lösen hatte.

Damit die grauen Gehirnzellen auch genügend Energie zur Verfügung hatten, standen Traubenzucker und Getränke zur Verfügung. Zwischendurch war Zeit zum Luft holen, leichte Atemübungen bei

geöffnetem Fenster und Fingergymnastik zur Lockerung der Finger brachten Erholung.

Es bereitete allen teilnehmenden Bewohnenden Freude und Spaß. Als Anerkennung für die geleisteten Aufgaben erhielten unsere Teilnehmerinnen eine Urkunde, Medaille und eine duftende Rose. Es war rundum eine abwechslungsreiche Veranstaltung die im kommenden Jahr fortgeführt werden soll.

Sven Rudloff, Ergotherapeut Diakonieverein Burghof Schönebeck



Viel Spaß hatten alle Beteiligten an der Gedächtnis-Olympiade.

FOTO: BURGHOF

-SBK_17

Volksstimme Schönebeck vom 19.10.2024